

Au 811 rue western

L'autre jour, j'étais assise dans le salon et mon père commença à me raconter une histoire qu'il a vécue dans la nuit du 11 juillet. Aujourd'hui Nicolas, Samuel mes deux meilleurs amis et moi profitons de cette superbe journée pour aller à la plage. Sur le chemin du retour, je vis une pancarte, elle disait que la semaine prochaine il allait y avoir un cirque au centre-ville. Cette pancarte m'attirait l'œil, car il n'avait jamais eu de cirque auparavant. Aller vient le grand brun, me disait mon ami, car je fixais la pancarte depuis quelques minutes. Ensuite, nous reprenons notre route jusqu'à chez moi car il commençait à ne pas faire super beau.

....

Il était tard, je regardais le cadran et il indiquait onze heures. Les garçons et moi avions faim | donc nous décidions d'aller au seul dépanneur qui est encore ouvert. Rendu sur la rue western, la lune était ronde comme un ballon et un brouillard recouvrait le trottoir humide. Aucun bruit était présent appart le bruit d'une lumière qui clignotait sur la villa des érables ou plutôt le 811 rue Western. J'ai toujours trouvé cette maison magnifique, car elle est ornée de pleins de fleurs et d'immenses arbres cachent le devant de la maison, ce qui la rend plus mystérieuse. Mes écouteurs dans les oreilles, mes amis me tapaient sur l'épaule. Ils voulurent aller explorer la maison. Je dis oui, car ils m'en parlent depuis des semaines, depuis que la vieille dame est décédée.

...

..Rendu dans la maison, tout est sombre et infect. Pleines de toiles d'araignées s'y trouve. Je montais au deuxième étage. J'ouvrai la porte et une chauve-souris me surgit au visage. Après cette petite peur, de l'autre côté de la porte se trouvait une grande pièce. Au milieu, se trouvait une boîte, donc je criai au gars de monter, car cet objet avait l'aire étrange. Les garçons montaient aussi rapide qu'un

jaguar. Au milieu de la pièce se trouvait un jeu rempli de poussière. Un jeu de ouija. Il était posé là, ouvert déjà prêts à y jouer. J'enlevais la poussière du jeu et tout d'un coup une lumière clignote à plusieurs reprises. Mes amis et moi sursautons mais décidons de quand même y jouer. Assis par terre le jeu devant nous, nous posons nos mains dessus et disons salut au jeu pour que l'esprit nous respectent. Samuel commença avec la première question et il demanda s'il va rester en vie longtemps. Le jeu dit oui. Ensuite, Nicolas demandait s'il va réussir ses études et pouvoir aller au cégep. Après une longue hésitation, le jeu bougeait sur plein de lettres et formait le mot peut-être. Après une dixième de minutes, je fini avec une dernière question. Est-ce que la dame qui est décédée est toujours dans la maison. Aucune réponse apparaissait. Nous étions effrayés. Des bougies s'allumaient et des bruits étranges venaient du sous-sol. Avec beaucoup de courage, je descends d'où le bruit venait. J'étais dans la cuisine et je voyais le pot qui était tombé. Il était peut-être sur le bord du Contoire, me dis-je. Je criais de peur. Un fantôme, un fantôme que je criais à mes amis pour qu'ils viennent me rejoindre. La dame montait où les garçons se trouvaient. Furieuse, elle leur disait qu'ils n'avaient rien à faire là. Nicolas descendait me rejoindre tandis que Samuel était terrorisé. Il était figé comme une tombe. Je sorti dehors pour retourner chez moi le plus vite possible. J'ouvrais la porte, mais toute la rue #western était remplie de fantômes. Je tournais la tête et un cirque ambulancier était devant moi avec pleins d'animaux, d'hommes canons et de funambules étaient là. J'étais maintenant moi-même figé.

